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Note generali Shoes are much more than a functional and fashionable covering of the
foot. As an integral part of material culture, they also highlight
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historical, social and cultural changes and schisms. With the use of
themes such as foot health, material innovations and design, the
contributions in this volume address the shoe as an object of fashion
theory. Based on a research project on the shoes of the Swiss company
Firma Bally, the volume deals with men and women's shoes, high
fashion accessories and functional footwear, the lack of shoes, as well
as the variety of models and the economic history of the shoe industry.
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Schuhe sind weit mehr als eine funktionale und modische Umhüllung
des Fußes. Am Schuh, als Bestandteil der materiellen Kultur, und den
ihn umgebenden Praxen werden auch historische, gesellschaftliche und
kulturelle Veränderungen und Brüche deutlich.Ausgehend von einem
Forschungsprojekt zu den Schuhen der Schweizer Firma Bally in den
1930er und 1940er Jahren versammelt der Band exemplarische
Beiträge zum Schuh als Gegenstand der Modetheorie: Männer- und
Frauenschuhe, hochmodische Accessoires und funktionale
Fußbekleidungen, Vielfalt von Modellen und Mangel an Schuhen werden
ebenso erörtert wie Materialinnovationen, Schuhdesign, Diskurse zur
Fußgesundheit und nicht zuletzt die Wirtschaftsgeschichte der
Schuhindustrie.
»Immer wieder wird der Wandel von Lebensformen, Körperbildern und
Alltagskultur sichtbar.Es wird so erkenntlich, wie Schuhe zum Zeichen
von Modernität und unterschiedlicher Lebensstile werden konnten.«
Besprochen in:www.huffingtonpost.de, 26.02.2017, Alexandra
Hildebrandt


